

Refuerzan Matanzas y la Isla de la Juventud medidas preventivas



Grupo Temporal de Trabajo para el enfrentamiento a la Covid-19

Matanzas, 17 sep (RHC) El Grupo Temporal de Trabajo para el enfrentamiento a la Covid-19 en la provincia occidental de Matanzas remarcó la necesidad de mantener el control sobre la calidad de las pesquisas y el aislamiento social, como parte de las medidas de vigilancia del nuevo coronavirus.

Mario Sabines Lorenzo, Gobernador en el territorio, llamó a más exigencia y aislar a las personas sugestivas de la Covid-19, con síntomas de infecciones respiratorias agudas y signos febriles por arbovirosis.

Igualmente, en el municipio especial de la Isla de la Juventud, con el objetivo de evitar nuevos casos de Covid-19, se refuerzan las medidas preventivas en Cayo Largo del Sur, donde se reportaron los últimos positivos.

Israel Velázquez, director municipal de Salud Pública, explicó que se revisó el plan de enfrentamiento al SARS CoV-2, que incluye realizar test de antígeno rápido a cada sospechoso y aislarlo en un centro con ese fin. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba